
Pièces 2 Pièces

Superficie 40 m²

Référence 6524

Prix 295 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Dans l'un des palaces les plus prestigieux de Cimiez, découvrez cet appartement

atypique de 41m² habitable et  36 Carrez,  niché sous les toits,  baigné de lumière,

avec sa ravissante terrasse Tropézienne ensoleillée et un aperçu mer ! Rénové avec

soin, il conjugue le charme de l'ancien et le confort moderne. Tous commerces et

transports  au pied de la  résidence.  La location saisonnière est  autorisée.  Un bien

rare,  au  cachet  unique,  dans  une  adresse  emblématique.  VIZCAYA,  l'agence

immobilière du Port de Nice

In one of Cimiez's most prestigious historic palaces, this unique 41 sqm habitable

and 36 Carrez, top-floor apartment is full of charm. Bathed in sunlight, it features a

lovely  Tropezian  terrace  with  a  glimpse  of  the  sea!Completely  renovated  while

preserving  its  period  character.Shops  and  public  transport  right  at  the

doorstep.Short-term rental  authorized.A rare  gem in  an  iconic  address.  VIZCAYA,

l'agence immobilière du Port de Nice

AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA

4, quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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